

## Fuerza Aérea encuentra pertrechos en Miralvalle



**DECOMISO DE FUSILES.** La Segunda Brigada de Infantería decomisó a los terroristas del FMLN, 12 fusiles AR-15, 2 ametralladoras RPK, un mortero de 60 mm, un lanza cohetes RPG-2, un lanzacohetes RPG-7, enorme cantidad de munición y material médico quirúrgico. Esta acción la realizó la Segunda Brigada en la Finca Santo Domingo del cantón San Juan Buenavista, en la jurisdicción de Santa Ana.

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada, COPREFA, informó sobre la incautación de numeroso armamento destinado para la guerrilla, en una de las casas de seguridad ubicada en la Colonia Miralvalle, propiedad de la estadounidense Jennifer Jean Casolo.

El informe oficial da cuenta que fuerzas especiales del Ejército juntamente con representantes de los Estados Unidos en el país, catearon la madrugada de ayer la residencia

ubicada en el sector norponiente de esta capital, donde se encontraron 40,000 cartuchos para fusil AK-47; 40,000 cartuchos para fusil M-16, 600 cartuchos para fusil G-3, entre otros.

El informe también indica que se decomisó documentación rusa y que la misma persona era la encargada de traer al país a ciudadanos estadounidenses, entre senadores y asistentes, así como a representantes de iglesias.

## No hay zafra con toque informan directivos SINA

Mientras exista el toque de queda no podrá dar inicio la zafra azucarera, la cual se había programado para el 4 de diciembre, según informes de fuentes de la industria de la caña de azúcar.

Francisco González, del Sindicato de la Industria Nacional del Azúcar (SINA), dijo

que los diez ingenios del país, acordaron la semana pasada no dar comienzo a la zafra en el período que había informado el Ministerio de Agricultura y Ganadería, ya que el toque de queda afectaría dicho proceso.

González dijo que la labor de la zafra requiere de un trabajo

La imputada, según el informe se encuentra en vías de investigación y en los próximos días será puesta a la disposición de los tribunales correspondientes.

Según el Jefe de COPREFA, Mayor Mauricio Chávez Cáceres, el cateo a la residencia de la estadounidense, se realizó luego que un miembro de la guerrilla la denunciara al ser capturado por unidades policiales.

continuo, y que es necesario trasladar la caña a los ingenios a cualquier hora, lo que con el toque de queda resulta difícil ya que el proceso industrial en mención una vez que arranca no se para hasta que no se haya molido toda la caña, labor que dura entre cuatro a cinco meses.

## Rosa Chávez desaprueba reformas a los códigos

La Iglesia Católica mostró preocupación ante la aprobación de la denominada "Ley Antiterrorista" aprobada por la Asamblea Legislativa y podría ser la antesala del cierre progresivo de los espacios políticos a que tiene derecho la población.

Para Mons. Gregorio Rosa Chávez, Obispo Auxiliar de San Salvador, la aprobación a las reformas al Código Penal y Procesal Penal, vendría a redundar en un cierre de la libre expresión, que daría como resultado la profundización del conflicto en el país.

Según el prelado el gobierno debe de-

volver "oxígeno a las fuerzas sociales y políticas que pueden dar un aporte a la búsqueda de la paz y abrir los espacios para que el juego de las ideas, sea uno de los mecanismos más viables para la pacificación del país.

Rosa Chávez dijo que urge poner en primer plano, los esfuerzos por encontrar caminos racionales que lleven a la nación a una solución política de los agobiantes problemas y por eso la Iglesia Católica está trabajando por la reanudación del diálogo entre la guerrilla y el gobierno.

La Iglesia Católica

trabaja por que en el país se dé un alto al fuego y por que se establezcan pláticas serias entre las partes enfrentadas, sostuvo Mons. Gregorio Rosa Chávez, luego de oficiar la tradicional Homilía.

El Obispo Auxiliar de San Salvador, dijo también, que la población vive momentos de incertidumbre porque no se tiene acceso a información confiable, ya que los distintos medios de Comunicación están sometidos a preocupantes limitaciones lo que urge ser superado si se quiere vivir en un país democrático.

## Alcaldía Soyapango ayuda a damnificados

La alcaldía de Soyapango a los habitantes de las zonas marginales

que fueron afectadas por los enfrentamientos armados de la semana antepasada.

El alcalde, Jorge Corena, informó que el auxilio que se proporciona en forma inmediata es reparo de alimentos y medicinas. También en forma conjunta con ANDA y CAESS se trabaja en reparar los daños ocasionados. Los servicios de agua potable y energía eléctrica se están restableciendo paulatinamente.

El movimiento comercial en Soyapango tiende a la normalización y tanto la alcaldía, como el mercado municipal y el comercio local, están abiertos.

Muchas familias empiezan a retornar a sus hogares, especialmente de las colonias que fueron dañadas en los combates.



**DECOMISAN ARMAS EN SAN MIGUEL.** Efectivos de la Guardia Nacional de San Miguel, decomisaron un fuerte arsenal en una casa de seguridad de los terroristas del FMLN en la colonia El Palmar, de la ciudad de San Miguel. Entre el material incautado figuran 240 bloques de TNT, 69 granadas fragmentarias, 13 cohetes RPG-7, 12 granadas de iluminación, gran cantidad de munición para fusiles AK-47, Dragónov y M-16, aluminio en polvo sulfato de amonio, clorato, composición C-4 y diverso material para fabricar explosivos.